

## **Für die Salzach als Naturfluss – die Salzach soll leben**

Die AKTIONSGEMEINSCHAFT LEBENSRAUM SALZACH fordert, dass:

- die Salzach als deutsch-österreichischer Grenzfluss auf voller Länge freifließend bleibt, und als eine der letzten intakten Lebensraumachsen zwischen Alpen und Donaoraum bestehen bleibt, da es sich um ein Schutzgebiet von höchstem europäischem Rang handelt,
- diese letzten 60 Kilometer der Salzach als naturnahe und erlebenswerte Freiräume und Ruhezeiten für Natur und Menschen zur Erholung von Körper, Geist und Seele erhalten bleiben,
- die geplanten Sanierungsmaßnahmen endlich auch im Bereich zwischen Tittmoning und Laufen umgesetzt werden. – Die „No-Regret-Maßnahmen“ flussabwärts von Tittmoning sind nun sowohl auf österreichischer wie auch auf deutscher Seite abgeschlossen. Die positiven Ergebnisse dieser umfangreichen Renaturierungsmaßnahmen sprechen für sich.

So findet am 19.07.2025 von 13:15 - 16:00 Uhr eine KUNDGEBUNG am Stadtplatz in Burghausen und Prämierung der Gewinner:innen des Wettbewerbs „BRIEFE AN DIE SALZACH“ statt.

Datum: 19.07.2025